



PREMIOS 2018: PARQUE DE LAS MARIONETAS

Los títeres coronan a sus reyes

El Centro Internacional del Títere de Tolosa logró el premio por su trayectoria y el Teatri Mobili de Italia fue galardonado como el mejor espectáculo de teatro de feria



«Alma, esqueleto y originalidad». Estos son los tres ingredientes esenciales que han guiado la trayectoria del Parque de las Marionetas. Así lo defendió ayer Adolfo Ayuso, historiador, escritor y activista del títere, durante la entrega de los premios de esta iniciativa que este año celebra su vigésima edición.

El acto sirvió para entregar dos galardones, el que reconoce la trayectoria y el premio al mejor espectáculo de teatro de feria.

La primera de las coronas se otorgó al Centro Internacional del Títere de Tolosa (Topic), en reconocimiento a su labor desde 2009 y por ser «un referente mundial en el mundo del títere y la marioneta», en palabras de Fernando Rivarés, concejal de Cultura del consistorio zaragozana.

Idoia Otegui, directora del Topic, recogió el galardón visiblemente emocionada. «Trabajamos con ilusión y esfuerzo para dignificar el teatro y poner al mundo del de los títeres donde merece».



ALVARO SANCHEZ

Teatri Mobili de Italia recogieron el premio al mejor espectáculo.

El segundo de los premios de la noche, el entregado al «mejor espectáculo», recayó sobre el Teatri Mobili de Italia, un espacio itinerante dedicado al teatro de títeres contemporáneo, creado por la familia teatral Girovago e Rondella y la Compagnia Dromosofista.

Gran asistencia

Rivarés quiso agradecer la labor «colectiva» que ha hecho posible este espacio en el parque Laborreta y, anteriormente, en el parque Pignatelli. «Las cosas que salen bien son las que se hacen de manera colectiva y de corazón. Y en eso se ve en el mundo del títere. Quiero agradecer a todas las personas que durante 20 años han trabajado por este proyecto.

Al final de la jornada de ayer, unas 20.000 personas habían pasado por el parque. Son cifras «superiores» al año pasado, según fuentes municipales.

Al recinto, que abrió sus puertas el pasado miércoles, todavía le resta la jornada de hoy para que los más pequeños de la casa puedan disfrutar de este espacio referente en fiestas dedicado a los títeres y de las marionetas. ≡